

Extra

OPINION ESTUDIANTIL

Extra

ORGANO DE COMBATE DE LOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS SALVADOREÑOS

POR LA DIGNIFICACION DEL MAGISTERIO

EPOCA 21 | No. 9

NUEVE DE MARZO DE 1968

10 CENTAVOS EJEMPLAR

MEDRANO, AMENAZA NACIONAL

Desde que el gobierno de Sánchez Hernández nombró a José Alberto Medrano Director de la Guardia Nacional —cuerpo represivo por excelencia— todos los sectores democráticos comprendimos que una grave amenaza se cernía sobre nuestro país.

La carrera de José Alberto Medrano que inicia sus manifestaciones públicas en el año mil novecientos cincuentidós, demuestra una personalidad paranoica, amoral, trazada dentro de un primitivismo brutal y anti-humano.

Decenas de estudiantes y obreros fueron flagelados por Medrano en el año de mil novecientos cincuentidós. Quienes sufrieron bár-

baros atropellos fueron principalmente Salvador Cayetano Carpio, Tula Alvarenga y el actual doctor Manuel Atilio Hasbún.

Centenares de ladrones fichados fueron asesinados por orden de José Alberto Medrano y lanzados al Río Lempa en distintos puntos de su cauce. El sostiene la tesis que para acabar con el crimen en el país sólo existe un medio: asesinar al delincuente.

Y esa sicosis de verdugo la extiende al plano político. ¿Cómo suprimir la oposición al gobierno en El Salvador? Asesinando a los líderes políticos.

Desde su puesto de mando Medrano ha empezado a llevar a la

práctica sus principios. Un candidato a Diputado por el Partido Demócrata Cristiano en el Departamento de San Vicente fue capturado y flagelado en los salones de tortura de la Guardia Nacional. Dos líderes del movimiento social cristiano universitario salvadoreño corrieron la misma suerte. Un estudiante de educación media —el joven Saca— fue asesinado por agentes de la Guardia Nacional. Y la sed de sangre del coronel-verdugo empezó a saciarse con la vida de los queridos obreros Saúl Santiago Contreras y Oscar Martínez, quienes fueron bárbaramente golpeados y enseguida asesinados.

El verdugo Medrano tiene una

sola divisa: flagelar, matar, asesinar. ¡Una bestia ha sido colocada al mando de la Guardia Nacional!

La presencia de Medrano afecta a todos los sectores de oposición del país, amenaza no sólo a las fuerzas revolucionarias sino a todo aquél que de cualquier forma no esté de acuerdo con la política del actual gobierno y aun a seres apolíticos —como el caso del joven Saca— porque la ceguera bestial de Medrano no distingue en ningún caso.

Ya las iglesias de San Salvador han comprendido el peligro que corre nuestra Patria. Ya ellas se han

encargado de señalar hacia dónde se conduce el país —al caos, a la anarquía— si a la base de la política gubernamental priva el desprecio a la ley, el crimen político, la violencia en general. Y el principal sujeto de esa base es precisamente, el coronel Medrano.

Un criminal como Medrano no puede continuar siendo funcionario público. Toda la ciudadanía consciente, como un solo hombre, debe colocarse en plan de batalla contra Medrano. Luchar contra Medrano es luchar por el bien de la Patria.

Las Veladas Insinuaciones del Director General de la Guardia en Contra de la Universidad

El siniestro coronel Medrano, conocido asesino público, responsable de los asesinatos de los dirigentes obreros Saúl Santiago Contreras y Oscar Martínez Carranza, y fundador de la organización fascista, la Mano Blanca, en declaraciones a la prensa nacional, hizo veladas insinuaciones contra la Universidad, que ponen en peligro la autonomía universitaria. El siniestro chele Medrano, acusa a dirigentes estudiantiles y a empleados administrativos, de ser los responsables que han empujado a estudiantes de Areas Comunes, obreros y maestros, a formar los piquetes, que cuidarían las fábricas, que la guardia nacional, jefada por Medrano, con lujo de barbarie que recuerda las hordas nazis, capturaron y golpearon. Según sus declaraciones, estos piquetes en las fábricas, tenían el objeto de crear el caos público, y el fin de subvertir el orden para derrocar el gobierno incapaz de Fidel Sánchez

Hernández.

Inmediatamente autoridades universitarias, acuerpadas con los decanos de las distintas Facultades de la Universidad, se apersonaron con el Presidente de la República, e hicieron ver el peligro que conllevaban las siniestras declaraciones del director de la Guardia Nacional.

Opinión Estudiantil, órgano del estudiantado salvadoreño, en forma enérgica denuncia ante la opinión pública del país, los planes tenebrosos de este enemigo público de la Universidad, que tienden a preparar el terreno, para asestar en su momento oportuno el fiero zarpazo contra la autonomía universitaria. Pero lo que no sabe el chele Medrano, es que el estudiantado salvadoreño, digno y valeroso, estará presto a luchar por el sagrado postulado de la autonomía, bien inapreciable de toda Universidad que se precia de libre, y de conductora de la cultura de

todo país civilizado. Antes de perder ese atributo esencial, se dejará morir por los bayonetazos y los culatazos de la Guardia Nacional, argumento único que esgrimen las huestes de pretorianos jefeadas por el gorila del chele Medrano.

Opinión Estudiantil, vocero del estudiantado que tiene a su haber un limpio historial de lucha en pro de las reivindicaciones de nuestro pueblo, hace un llamado a la ciudadanía consciente para que esté vigilante, y presta a dar su concurso, para denunciar el peligro que se cierne sobre la Universidad y el pueblo salvadoreño, al constatar que este gobierno incapaz, tenga en un puesto clave de los servicios de seguridad, a un enfermo mental, tristemente célebre por su saña y su largo historial delictivo. Basta recordar 1952, para que todos tengamos conciencia de la personalidad tenebrosa de Medrano.



El siniestro Cnel. Medrano, quien desea ver ensangrentado al país, para satisfacción de sus instintos sanguinarios.

Gorilas responsables de atentados terroristas

¡NO JALEN... QUE DESCOBIJAN!

**HUMBERTO MARTEL UMAÑA:
NI TESTIGO NI INDICIADO:
VERDUGO DE LA POLICIA
NACIONAL**

A raíz de los atentados terroristas, uno de ellos contra el edificio de la Editorial Universitaria, la prensa ha informado de las pesquisas seguidas por la Sección de Investigaciones Criminales (SIC), a resultas de las cuales se capturaron a varios sospechosos, entre ellos al individuo HUMBERTO MARTEL UMAÑA. Desgraciadamente para los celosos "investigadores", y cegados por su afán de comprometer a elementos de la ANDES y de las organizaciones democráticas, le pegaron un tirón muy fuerte a la cobija y ellos mismos han quedado al descubierto, completamente desnudos en sus burdas maquinaciones y en sus cochinas maniobras por desprestigiar al movimiento magisterial. Para nadie es un secreto que todas esas bombas son mandadas a colocar por el nefasto "chele" Medrano y por el rabioso rank altamirano, prueba de ello es que minutos después del atentado en la Editorial Universitaria, se hizo presente un grueso número de agentes de la policía nacional.

Sin embargo, repetimos, las "sesudas" investigaciones realizadas por la SIC, nada más han logrado confirmar la participación directa de las fuerzas represivas en los recientes atentados terroristas.

En La Prensa Gráfica del 1º de marzo del corriente año, y bajo el título "Medidas enérgicas por el estallido de 2 bombas", hay algunos párrafos que merecen nuestra atención. En primer lugar, el coronel Ramón Alfredo Alvarenga, Jefe del Departamento de Investigaciones de la Policía Nacional, declara que en relación con el estallido de esas bombas no hay detenciones. Luego aparece la declaración del vigilante nocturno Carlos Vásquez Sánchez, quien según el Diario Latino del 2 de marzo, es un vigilante adscrito a la policía nacional, es decir, un vulgar oreja, y el cual tiene también su papel

que representar en toda esta sucia maniobra policial. Vásquez Sánchez declara que él "no pudo distinguir bien al hombre que puso la bomba en el Sindicato de la Construcción", pero que sí está seguro de que tal persona se refugió en el predio ocupado por los maestros huelguistas, donde ingresó sin ser registrado. Es clara la intención de complicar al magisterio en tales atentados. Más adelante, aparecen las declaraciones de otro "testigo", precisamente de HUMBERTO MARTEL UMAÑA, quien afirma con toda desfachatez que en dicho predio "hay armas", y que siendo él un "desocupado" ha permanecido junto a los maestros porque allí podía comer gratis, y que estando en ese lugar es que se ha dado cuenta de la existencia de tales armas y de la salida de hombres con la misión de cometer atentados. También es notorio el papel que juega este individuo en toda esta maquinación. Permanentemente, el predio ocupado por los maestros huelguistas se encuentra abarrotado de miles de personas, quienes jamás han visto armas por ningún lado ni han podido observar las salidas de terroristas, y los desvelados investigadores de la SIC muy bien podrían llamar a declarar a esos miles de personas, pero lo que les interesa es publicar las declaraciones de alguien que ha estado en el predio cumpliendo precisamente misiones de oreja y el cual, aparecía como un "testigo" de los atentados terroristas. Posteriormente, en la edición de La Prensa Gráfica del 2 de marzo, HUMBERTO MARTEL UMAÑA aparece declarando que en el predio de la Biblioteca Nacional ha cometido algunos robitos. Pero ya en El Mundo del lunes 4 de marzo, se publica en primera plana que tres detenidos confiesan haber colocado la bomba, y entre ellos vuelve a aparecer HUMBERTO MARTEL UMAÑA, pero ya no como "testigo" que descubrió armas en el predio de la Biblioteca y vio salir a personas a cometer atentados terroristas y

que además realizó algunos robos, sino como "indiciado", y allí declara con "lujo de detalles", que junto con los otros dos individuos realizaron el atentado contra la Editorial Universitaria por encargo de 5 maestros, quienes les entregaron 40 colones a cada uno. La confesión fue hecha en el despacho del mismo coronel Ramón Alfredo Alvarenga, quien indudablemente, y por órdenes de sus amos, preparó el tamal, pero en tal forma que hasta él y con él, Rank Altamirano, el "Chele" Medrano y los demás gorilas resultaron mezclados en la masa. El coronel Alvarenga le pegó un jalón muy fuerte a la cobija y se quedó desnudo junto con sus queridos jefes.

A tanto llega la imbecilidad y el cretinismo de los jefes de las fuerzas represivas que no reparan

en meter la pata, con tal de complicar el movimiento magisterial y a las organizaciones democráticas. Se valieron de un infeliz confidente para armar todo este lío, y después de hacerlo aparecer como un "testigo", muy observador que pudo ver lo que no alcanzan a mirar los miles y miles de personas que se congregan diariamente en la Plaza de la Dignidad Magisterial, lo presentan después como "indiciado", que ya dice claramente que fueron maestros los que le dieron el encargo de colocar las bombas terroristas.

Sin embargo, HUMBERTO MARTEL UMAÑA no es ni testigo ni indiciado. Es, eso sí, un agente policial dispuesto a poner la cara cuanta vez se lo ordenen. Pero esta no es su función principal. Algunos estudiantes detenidos a raíz de la represión desatada contra la

huelga general progresiva, han identificado plenamente a HUMBERTO MARTEL UMAÑA, uno de los tantos criminales empedernidos encargados de vejar a los reos políticos, expertos en las más crueles torturas, curtidos en el asqueroso trabajo de golpear y asesinar a obreros, estudiantes y patriotas en general.

No hay duda que a los gorilas se les "durmió el pájaro". Nuestro pueblo ya de por sí no duda de la identidad de los que cometen esos actos terroristas, pero este atollamiento de los gorilas ha venido a confirmar plena y absolutamente su participación en la vasta campaña montada, con el único propósito de desprestigiar al movimiento magisterial, sembrar la desconfianza y presentar a los maestros como los iniciadores de la violencia.



Humberto Martel Umaña, torturador reconocido, quien ha sido utilizado para servir los designios amorales de la Policía Nacional.

Lo Que Calla La Prensa Seria

Opinión Estudiantil ha tenido que dedicarse exclusivamente a denunciar los desmanes y atropellos sufridos por estudiantes universitarios, obreros y maestros, por las huestes de la guardia nacional, que dirigida por el famoso enemigo público crnel. Medrano, se ensañó en humildes obreros y estudiantes que habían prestado su concurso, en un gesto de solidaridad con los maestros que se encuentran en huelga, en protesta por la actitud del Ejecutivo al no destituir al canalla de Walter Bénéke.

Si es cierto que algunos periódicos dieron alguna información sobre estos sucesos, que dejan pálidas las represiones de la época de chema lemus, es necesario recalcar que sus informaciones pecan de parcialidad, y tienden hasta ocultar la veracidad de los hechos. Callan los torturas, el atropello a maestros, obreros y estudiantes, y todavía más, tratan de encubrir los asesinatos perpetrados a sangre fría por el Crnel. Medrano y sus secuaces, en dos conocidos dirigentes obreros, Saúl Santiago Contreras y Oscar Martínez Carranza, ampliamente queridos por el proletariado salvadoreño, por su larga existencia de lucha, en pro de las reivindicaciones de la clase obrera.

Cuando la prensa seria, entre comillas, oculta esta verdad, que el pueblo propala, y las evidencias están a la vista de todos, desnaturaliza su misión, que es la de informar con objetividad los sucesos, y enjuiciar con su actitud, hechos repugnantes que desprestigian la vida social de un país.

Opinión Estudiantil, exhorta a aquellos periódicos que han demostrado alguna dignidad, que denuncien estos hechos macabros, que demuestran la incapacidad política del gobierno, que en vez de darle una salida racional al problema, ha echado mano del tortuoso camino del asesinato de líderes obreros.

Es necesario dar un grito de alerta, ya que este tipo de acciones fascitoides, han sido desconocidas en nuestro país, y es un deber de

(Pasa a la página 4)

Aclaración Necesaria

DIRECTIVO SINDICAL DESAPARECE

El Sindicato General de Trabajadores de la Industria de la Construcción de El Salvador (SGTICS), por este medio quiere aclarar lo que la Prensa Nacional (o "seria") publicó en relación a la bomba que estalló en nuestro local ubicado en 5ª Calle Oriente N° 85. Dijo "Diario Latino" y "El Mundo", que la bomba había sido colocada como represalia (?) por las declaraciones hechas por nuestro Sindicato (!) en el sentido de que no estaba apoyando la Huelga de Solidaridad con ANDES 21 DE JUNIO. Al respecto queremos aclarar los siguientes puntos: 1º—Que nuestro Sindicato en todo momento apoyó las justas demandas de ANDES 21 DE JUNIO; 2º—Que he y apoya las justas demandas de ANDES 21 DE JUNIO y que nos sentimos ofendidos por la Guardia Nacional y que nos sentimos ofendidos por ella; 3º—Lo ilógico y mal intencionado recurso de eso que se llama "prensa seria", al informar que la colocación de la bomba había sido en represalia por algo que en verdad no se ha declarado y además que sería la peor estupidez colocarse una bomba para destruirse a sí mismo; además de que esas no son armas que pueda usar un Sindicato, ni contra otra organización similar ni contra ninguna institución, ya que no es esa la función de un Sindicato; 4º—Que nuestro Sindicato ha sido ferozmente golpeado, a tal grado que en la Guardia Nacional fue asesinado nuestro compañero OSCAR GILBERTO MARTINEZ, Secretario de Cultura y Propaganda de la Junta Directiva General del mismo; 5º—Que tememos por la vida de muchos de nuestros compañeros que todavía se encuentran guardando en prisión, y que desde ya hacemos responsable de su seguridad al nefasto coronel José Alberto Medrano. Por otra parte, DENUNCIAMOS

ante la opinión pública, que algunos de nuestros dirigentes han sido amenazados de muerte, y que por tal razón advertimos, que de suceder esto último, el UNICO RESPONSABLE será el coronel Medrano, que se ha ensañado sobre los compañeros dirigentes de los trabajadores más conscientes del país. Asimismo denunciaremos ante los trabajadores, particularmente de la construcción, que sabemos que Felipe Antonio Zaldívar y Héctor de Jesús Canales, son cómplices en la muerte del compañero Martínez, y que ambos, dirigentes del Sindicato Unión de Trabajadores de la Construcción oficialista y pro-imperialista, se han querido aprovechar de la huelga decretada por nuestro Sindicato, para decir que es una huelga hecha para defender "su" contrato colectivo nefasto para todos los trabajadores de la construcción como todos sabemos.

Valga esta aclaración, para que se conozca claramente la posición de nuestro Sindicato en relación al problema de ANDES 21 DE JUNIO, en relación a la bomba que destruyó gran parte de nuestros archivos y nuestro local, así como para desenmascarar de una vez a los dirigentes corrompidos y entreguistas del SUTC, apéndice de los traidores de la Confederación General de Sindicatos (CGS).

Asimismo damos gracias a "OPINION ESTUDIANTIL" por esta publicación que la prensa "seria" no podría publicar. Denunciamos también la desaparición de nuestro querido JOSE ANTONIO FERNANDEZ, viejo compañero sindicalista de más de cincuenta años de edad.

LA JUNTA DIRECTIVA GENERAL.

AGEUS Dirige Carta a Sociedad de Abogados

San Salvador, 4 de marzo de 1968.

Honorable Junta Directiva,
Sociedad de Abogados de Oriente
San Miguel.

La Asociación General de Estudiantes Universitarios Salvadoreños (A.G.E.U.S.), ante esa Asociación con todo respeto expone:

I.—En derredor del problema de ANDES, por todos conocido, la Guardia Nacional, al mando del coronel José Alberto Medrano, ha perpetrado, so pretexto de combatir el comunismo y defender el derecho de propiedad privada y la libertad de trabajo, crímenes políticos sin precedentes inmediatos en la historia del país que no pueden quedar sin sanción.

II.—Entre esos crímenes se destaca, por su gravedad, premeditación y alevosía, el asesinato de los obreros Saúl Santiago Contreras y Oscar Gilberto Martínez, por obra de agentes de la Guardia Nacional ante decenas de testigos que tenemos a disposición.

III.—Si la ciudadanía permanece impasible ante la arbitrariedad y el terror desatados por las mal llamadas fuerzas de seguridad, sin duda alguna la situación actual será un prólogo para otra peor donde el asesinato político impere, tal como sucede en otros países hermanos.

IV.—Si bien todos estos acontecimientos provienen, en la realidad, de la esencia antidemocrática que caracteriza a regímenes como el de Sánchez Hernández, en este caso hay un sujeto cuya responsabilidad es inmediata: el coronel Medrano.

V.—De esa forma la misma ley nos indica cuál es el camino para que el delincuente sufra su castigo: acusarle ante los Tribunales pertinentes del delito de Asesinato en los obreros Saúl Santiago Contreras y Oscar Gilberto Martínez.

VI.—Por ello, en nombre del estudiantado consciente de la República, venimos a solicitar a esa Asociación comisionarse en su seno, a un Abogado que se encargue de acusar a nombre de la madre de Saúl Santiago Contreras y de Oscar Gilberto Martínez, el delito cometido, o si ustedes lo prefieren, en su carácter de ciudadano.

VII.—Que hemos girado otros comunicados a la Asociación de Estudiantes de Derecho, Asociación de Abogados de Occidente y Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, que reflejan este mismo pensamiento. Por otra parte, ya se han iniciado los respectivos procesos en Juzgados de lo Penal de esta ciudad.

VIII.—Como no dudamos de obtener una respuesta favorable, contesten con el portador la hora y fecha que estimen convenientes para una reunión con una Comisión por nosotros designada.

Atentamente,

Eduardo Emilio Dada,
Presidente.

Ante la Dignidad el Poeta Levanta su Protesta

Por Ovidio Villafuerte.

Pues bien señor ministro,
es innegable que ante la dignidad de la protesta
la multitud persiste.
No le valdrá de nada su soberbia,
no olvide que la historia no perdona,
clasifica a los perros y a los hombres.
Que no se atreva nadie
si le hacen falta fuerzas para encender la hoguera.
A usted señor ministro,
no le importa un comino que jodan a este pueblo,
pero hoy es diferente,
este mundo pellejo desborda multitudes
por conquistar el triunfo sin temor a la muerte.
Daba gusto mirarlos,
aunque usted no los viera,
bajo el sol de febrero iban de diez en fondo.
Mírelos hoy de nuevo,
veinte cuerdas de fuerza dan la impresión de que las calles hablan
con el rumor de un río indetenible.
Sólo usted no lo escucha,
pero hay de aquel que riegue la sangre de su pueblo;
no le valdrá de nada la ceguera,
resguardada a fusil y bayoneta,
por reptiles que en vez de darnos libros
nos ofrecen torturas y gases lacrimógenos.
Pues bien señor ministro,
que no se atreva nadie
si le hacen falta fuerzas para destruir la lucha de los pueblos.
Ante la dignidad de la protesta
la multitud persiste,
y esta luz no se apaga.
Usted señor ministro,
no saldrá del rescoldo con su piel de lagarto,
cínicamente fétida y amarga.
Pero eso sí, no olvide,

Víctima de Medrano



Oscar Gilberto Martínez, nació el 3 de junio de 1923. Hijo de José Dionisio Martínez y Antonia Carranza. Era su profesión la de técnico oficinista, pero últimamente se había dedicado a trabajar en las construcciones de la Universidad.

Su limpia trayectoria de dirigente obrero (Secretario de C. del SGTICS), fue la causa que el satánico criminal público, Crnel. Medrano, director de la Guardia Nacional, lo señalara como blanco de su odio y su saña bestial. En otras ocasiones fue víctima de las huestes pretorianas que desataran sus represiones contra los sectores democráticos del país. En 1962, durante el gobierno del Crnel. Rivera, fue exiliado a Nicaragua, juntamente con otros dirigentes obreros, profesionales y estudiantes universitarios, que demostraran su franco repudio al grupo de militares reaccionarios que detentaban el poder.

El ejemplo de Oscar Martínez Carranza, quedará en el espíritu de todos aquellos ciudadanos honestos, conscientes de la necesidad de luchar en pro de la democracia en el país. Si es cierto que ahora Opinión Estudiantil, lamenta su muerte, también es cierto que es uno más, de los caídos en el largo martirologio de nuestra patria.

HIMNO CRUEL

A los maestros dignos de ANDES y los
obrereros caídos en la lucha.

Aquí se derramó la sangre de un obrero y con ella la sangre de
[todos los obreros,
aquí nacieron viejas tempestades, pero también la vida tuvo
[victorias nuevas.
Aquí cantó la niña de las frutas y el vendedor de helados contó
[también su pena.
Aquí los perros quisieron orinarse en los ojos del pueblo.
Aquí nació la historia que contarán los padres
bajo el humo de todas las cocinas, con la grave tristeza de los
[que nada tienen...
Y vendrán muchos siglos a tocar esta plaza, mas nadie apagará
[su luz interminable.
Aquí en la hora de las horas.
Y que sigan mintiendo y que sigan lanzando toda su podredumbre
los que siempre nacieron para borrar la luz.
Y que no venga el señorito, la puerta fue cerrada por las manos
[del pueblo,
y que no entren aquellos cuyas manos están para siempre
[manchadas:
los falsos, los malvados, los apóstatas, los hijos de perra,
los de siempre... siempre... siempre.

Alfonso Quijada Urías.

lo escupirán los niños de ahora y de mañana para siempre,
jamás los pueblos mueren,
podrán romper las lámparas y esta luz no se apaga.

A la gloriosa lucha de "ANDES 21 DE JUNIO".

Febrero de 1968.

Las Mentiras del Gobierno Incapaz

Informaciones de las Relaciones públicas de la Presidencia, tratan de ocultar la magnitud de la represión desatada por el Director de la Guardia Nacional, el gorila chele medrano.

El mismo Crnel. Fidel Sánchez Hernández, hace alarde de cinismo, al negar que las capturas masivas realizadas por los cuerpos de seguridad, sean una represión de alcances inauditos, ya que según sus declaraciones, fueron medidas preventivas, tendientes a evitar daños a la propiedad privada y a evitar desórdenes que alteraran el orden público.

Es increíble que el ejecutivo exponga ese criterio tan alejado de la verdad, y que trate de encubrir en la mentira, la verdadera realidad de los hechos. Solamente el 26 y 27, había más de 900 estudiantes, maestros y obreros capturados. Algunos estaban en las cárceles de la guardia nacional, y los más, en las bartolinas de la policía nacional, depositados —según declaraciones de Rank Altamirano— a las órdenes del siniestro Crnel. Medrano.

Todavía es manifiesta la mentira del régimen, al negar que se hayan golpeado y torturado a muchísimos presos. Cuando se trata de desmentir una verdad tan conocida por el pueblo entero, únicamente se piensa que la desvergüenza y la falacia, están en boca de los personeros del gobierno incapaz de Fidel Sánchez Hernández, que en su obsecación y testarudez parapetándose en un mal interpretado criterio de autoridad, se ha negado a negociar racionalmente el problema suscitado a raíz del paro magisterial.

Pero el colmo de la desfachatez, de la mentira del gobierno, es la actitud demostrada a raíz de los asesinatos de los dirigentes obreros Saúl Santiago Contreras y Oscar Martínez Carranza. Asesinatos que el pueblo responsabiliza al enfermo mental chele medrano, y al presidente de la República Crnel. Fidel Sánchez Hernández, que con su terquedad e incapacidad para gobernar, ha llevado al país al borde de la crisis y el caos políticos.

PLANA DE REDACCION

Director
Guillermo Antonio Aldana

Jefe de Redacción
Angel Rubén Alvarado

Administrador
Salvador Menéndez Linares

Tesorero
Antonio Alonso Gallardo

Impreso en Editorial Universitaria

LO QUE CALLA ...
(Viene de la página 3)

todos los sectores vivos de la sociedad, pronunciarse en contra de ellas, porque si no, más tarde, cuando el asesinato político se generalice, será demasiado tarde cualquier remedio.

Si la prensa calla estos crímenes, el pueblo entero sabrá más tarde repudiar a aquellos periódicos que no supieron responder con la verdad, y mejor se entregaron a ocultar esta verdad, conocida por la ciudadanía entera.